

## Ergänzung zum Protokoll vom 21. Juli 2014

Nach Aushändigung des Protokolls vom 21. Juli 2014 stellte Stadtrat Peter Lehner fest, dass er dort falsch zitiert wurde. Er bat, in Tagesordnungspunkt Nr.7 diesen Passus entsprechend zu ändern.

Gestrichen wird folgender Passus:

"Stadtrat Peter Lehner kann nicht verstehen, warum der Stadtrat nun wieder über einen höheren Zuschuss diskutieren müsse, wenn doch der Finanzausschuss bereits entschieden habe."

Stattdessen wird eingefügt:

"Für Stadtrat Peter Lehner, ist ein Hauptargument, warum er gegen einen höheren Betrag als 1.000 Euro stimme, die Haushaltstreue. Er weist energisch darauf hin, dass für diesen Zuschuss im Haushalt „nur“ 1.000 Euro eingeplant worden sind. Das Gegenargument, dass dies doch nur 500 Euro mehr seien, hat er ein weiteres Mal energisch zurückgewiesen, weil, 20 x 500 Euro auch 10.000 Euro sind."